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郑嘉颖早年因饰演《绝代双骄》中的奸角江玉郎而获 TVB

赏识，2006 年又因《天幕下的恋人》一剧夺得视帝荣誉，成为

TVB当家小生。目前由他主演的热播剧《步步惊心》，因为

跟《宫》选自同一题材而备受关注。

虽然贵为视帝，但还是非常有亲和力，和一般难约到

采访的港台艺人不同，直接发短信给他本人，采访很快

就敲定了。昨日在接受记者电话采访时，他说十年

来首度来内地拍戏，希望《步步惊心》能给他在内地

的发展带来好运。

《步步惊心》热播 专访TVB视帝郑嘉颖

注意了，八爷来
内地抢钱啦

美丽焦点
技术指导单位信息通告

机构性质：非营利性医院

机构等级：公立三级甲等

医院历史：60年

技术范畴：面部整形、胸部整形、微整形、妇科

整形、唇腭裂治疗等整形美容项目

资质认证：《中国最具竞争力整形机构》、《中国

百姓首选美容整形机构》、《整形手术救援修复

中心》、《中国整形医师协会理事单位》、《全国

百姓放心示范医院》等

美丽讲堂

无痕美女
是怎样“造”成的

在这个世界上，大多数人长得并不出众，这才更加映衬了美女们的绝世容颜。
沉鱼落雁、闭月羞花的四大美女被人沉吟至今，赵飞燕的轻盈、李师师的才情也让文
人墨客为之沉醉。对于古代女子来说只能通过胭脂水粉来使自己增色几分，丑小鸭
变天鹅的故事从来不会发生。《新白娘子传奇》中的玉兔精，可以用法术来变成她向
往的白素贞的相貌，但平凡女子也只能做做美梦而已。现代的女性无疑是幸运的，
医学整形技术则让梦想成为美女的平凡女性们都有了一个圆梦的平台。看到人造
美女们完美无缺的肌肤，常常纳闷：她们真的做了整形手术吗？怎么一点痕迹都没
有呢？相信很多人都有这样的疑惑，本期《帮美丽帮您美丽》，带您走进造美工厂
——解放军第105医院，请整形医师为我们揭开人造美女美丽无痕的秘密。

据解放军第105医院整形美容专家介绍，

近年来，“微整形”的概念正在爱美女性中流

行开来。所谓“微整形”，就是包括注射式美

容的多种创伤小或无创伤、恢复快、伤口隐蔽

的所有整形术的统称。这其实也是随着美容

整形技术的发展以及消费者需求的提升应运

而生的一个概念。在面部轮廓整形中，各种

微整形术正大显身手。磨骨手术的切口“藏

在”口腔内，口腔黏膜恢复后不会留下任何疤

痕。植入假体鼻头的手术，小切口则藏身在

鼻腔；而丰颞部、去咬肌，都可以采用注射式，

小小针孔几乎让人看不到任何痕迹。随着美

容整形技术的提高，以往需要1个月甚至更长

时间来恢复的手术，现在都大大缩短了恢复

时间，而且还能几项手术一起做，更方便、迅

速、隐蔽。

解放军第105医院整形专家还介绍说，任

何整形手术都不可能是随心所欲的，整形手

术会让你更漂亮，但不可能让每个人都共用

一个美丽模板。不仅要根据自己的气质、形

象来具体设计整形方案，还要在保留各器官

基本功能的前提下进行手术。例如，颧骨颧

弓很薄，磨骨时不可过度，再如下颌骨上方有

很多血管和神经，这些血管神经是千万不能

伤害的。所以，不是每个人都能通过整形拥

有一张尖尖的“锥子脸”。追求美丽没有错，

但一定要理性地对待整形技术。另外，专家

还提醒想要做整形美容术的求美朋友，一定

要去正规的整形机构，这样才能保证效果。

亲爱的朋友，如果您在生活中遇到整形
美容方面的烦恼问题，或您的朋友和家人需
要帮助时，欢迎致电本栏目，我们将邀请国内
权威整形美容专家为您及时解答难题，并提
供科学、专业的健康美丽指导。

150*****926：我原本双眼皮很好看，这几
年变得外侧越来越下垂，我很着急，可否通过
手术来恢复原来的形状呢？

专家解答：你的眼睑出现这种情况是一种
老化状况。因为随着年龄增大，特别是人到
中年，衰老的迹象首先表现在眼睑上，因上睑
的松弛，而最先出现外眼角处皮肤松弛，使原
有的双眼皮变形，失去往日眼睛的风采。而
多数情况下，医生会根据你的眉毛是否也下
垂，来决定是否做上睑除皱术或切眉术，以去
除松弛的皮肤，达到基本上恢复原有的眼形。

130*****568：我身高165cm，能不能帮我
做一对38寸以上的乳房啊？

专家解答：根据您的身高，医生还要测量
您目前乳房的大小，胸上围及下围的一系列

数据，一般来说，隆乳术是不能改变下围的，
只能增加乳罩杯的大小，如果原来的胸罩是
36B的，可以增加到36C或36D。

138*****629：脸上有轻微的青春痘疤痕
和黄褐斑可以做光子嫩肤吗？

专家解答：可以的，具体情况建议您到正
规医院找整形医生现场咨询。

137*****953：垫鼻梁时间久后会带来负
面作用吗？危险性大吗？费用是多少？

专家解答：现今隆鼻一般都是使用假体，
此项技术已经过临床长期验证，比较安全稳
定；至于费用要根据您选择的材料而定，需具
体咨询。

151*****816：我还没有生孩子，丰胸会不
会影响以后的哺乳？

专家解答：一般对于采用假体丰胸来讲，
多数是将乳房假体放在胸大肌下方，假体与
乳腺之间是隔着肌肉的，对于将来的哺乳是
没有影响的。

美丽帮办

》

美丽播报
“五个一”公益工程之首批整形美容现金卡免费派送

领取方式：凭本报即可拥有本栏目“五个一”公益工程组委会提供的价值2000元整形美

容现金卡一张。（详情请咨询0551-5119911）

领取时间：2011-9-30前

下期预告：
《国庆长假如何实现“美丽变身”》，敬请关注！

有观众觉得和《宫》里霸道又专一的

八爷比起来，郑嘉颖演绎的这个贝勒爷

缺少了点偶像范，郑嘉颖则笑着反问：

“都那么大了还要偶像？”对于在内地很

火的编剧于正，郑嘉颖早有耳闻，“你也

知道，于正会根据自己的理解，对历史人

物做很大改动，所以我演的这个八阿哥

跟他写得应该完全不一样”。

他说，目前就正在内地与甘婷婷合

作拍摄一部清宫大戏《深宫谍影》，九月

底则要到加拿大登台，之后回香港拍摄

《怒火街头2》。说起未来十年内地的影

视市场，他也十分看好。

记者：一说《步步惊心》就会把它跟

《宫》来做比较，你怎么看？

郑：其实没有看过《宫》。有些人是

看了《步步惊心》，知道《宫》，有点抄那个

小说，但是于正写那些角色，跟《步步惊

心》是不一样的，性格都是另外一个人，

两个人都不像。其实我已经

有十年没拍电视了，

来内地拍电视，基本上这是第一次。香

港很多演员觉得内地是发展特别好特别

快的市场，香港始终是小地方，你到某个

程度，再去发展就比较难，说现实点的，

电影世道也不好，拍大片都是内地有市

场才会有点人看，再说现实点，就是钱比

较多。

记者：你会来内地抢钱吗？

郑：说实话是的。

记者：高片酬还蛮吸引人的，现在越

来越多香港艺人来内地赚钱，你怎么看

这个？

郑：其实现在片酬也不高啊，希望

《步步惊心》之后片酬再涨点，未来会考

虑将大部分精力放到内地的。

记者：听说你未来要在内地发展了，

怎么看内地的电视剧市场呢？

郑：看好内地未来十年，不同于香

港，内地市场太大，销量多。会在上海或

者杭州买房子，可以考虑扎根在内地拍

戏，比较方便。

借势内地捞金 看好内地未来十年

记者 吴笑文

小说中的八阿哥被描写为一个温润

如玉的王子，但是在郑嘉颖看来，没有谁

比八阿哥更孤独。八阿哥有着向王位冲

击的义务，因为卑微的出身，八阿哥更努

力更敏感，可是却猜错了未来。和《宫》

里的八爷相比，郑嘉颖版本的八阿哥可

以说一生没有幸福。

记者：你演的八阿哥胤禩是个怎么

样的人，这是怎么一个故事呢？用一句

话概括一下《步步惊心》这个故事。

郑：悲剧人物 ，小说说他温润如玉，

其实是气质。他感情也很悲剧。一句话

概括，他猜错了人生，从来就没有开心

过，他一生的快乐很短暂。

记者：剧中你和三个女人有感情戏，

生活中，你会选择什么类型的？

郑：如果我是八阿哥也会选择若曦，

因为我跟活泼的女孩比较聊得来。

郑嘉颖版八阿哥再现孤独王者


